

Gilberte de Côt 6 octobre 1954

## LA SOUCOPE DE MELUN

# Le cantonnier avait mystifié son monde

ET DES PERSONNALITÉS SCIENTIFIQUES  
S'ÉTAIENT RENDUES SUR PLACE

Melun. — Des cantonniers qui travaillaient au bord de la route Coulommiers-Meaux avaient déclaré avoir aperçu, il y a plusieurs jours une soucoupe volante reposant sur trois béquilles.

L'un d'eux, M. Goujon, avait même affirmé qu'à 150 mètres de l'engin, il avait été paralysé par un rayon électrique tandis que la soucoupe s'élevait lentement dans le ciel pour disparaître. Le cantonnier avait également montré à divers témoins les traces laissées par les béquilles de la soucoupe.

La gendarmerie de Coulommiers a décidé d'interroger les témoins.

Plusieurs se rétractèrent immédiatement en déclarant qu'ils avaient mauvaise vue, qu'ils n'étaient pas très sûrs de ce qu'ils avaient aperçu, ou même qu'ils n'avaient rien vu du tout. Mais le principal intéressé, M. Goujon, resta très ferme dans ses déclarations.

Aussi les gendarmes l'emmenèrent-ils sur place, en présence de plusieurs personnalités scientifiques parisiennes. On photographia les trous laissés par la soucoupe : ils avaient été creusés de la main du cantonnier, dont la terre avait gardé les empreintes.